

EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue y todos los trabajadores y familias que diariamente se relacionan con los miembros de LAP en la comuna de Melipeuco.

Me es muy grato volver a saludarlos en esta nueva edición de ConectaLap, nuestro boletín informativo, el cual busca ser nuestro granito de arena para mantener a la comunidad informada, ya sea sobre el quehacer de Latin American Power en la comuna, pero también sobre la contingencia nacional, la que en mayor o menor medida impacta también a los vecinos de Melipeuco.

Quizá la noticia en estos días de pandemia que seguimos viviendo, tiene que ver con los buenos desempeños que están teniendo algunas regiones en la lucha por mantener a raya al Coronavirus, por ejemplo Los Ríos y la región de Aysén, donde desde la semana pasada se comenzó a aplicar un plan piloto de “apertura inicial” el cual contempla el ir retomando poco a poco cierto grado de normalidad en las actividades diarias de menor contagio, y de paso ir reabriendo, aún a menor capacidad, cafés, restaurantes y cines. Además se contempla un proceso de retorno a clases en colegios y universidades.

A lo anterior se suma una mejoría sostenida en los números de contagios de la Región Metropolitana, lo que nos hace recibir con un grado prudente de optimismo el anuncio por parte del Ministerio de Salud del plan “Paso a Paso”, el que fue presentado el fin de semana recién pasado. Más abajo, en una nota explicativa, les detallaremos en qué consisten las medidas de este plan del Gobierno.

Respecto a nuestra comuna, contarles que en este momento contamos con 2 casos activos de COVID-19 según cifras oficiales, lo cual hace un total de 11 casos totales a la fecha en Melipeuco. Si bien parecen pocos casos, hay que poner el acento en que desde hace 3 o 4 semanas venimos teniendo casos activos, lo que significa que no hemos logrado controlar del todo el brote de la enfermedad. No nos descuidemos vecinos, sigamos atentos, mantengamos las precauciones que semana a semana les hemos venido informando respecto al autocuidado, la distancia social y la higiene necesaria para mantener al virus lejos de nuestra comuna.

José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP

PLAN “PASO A PASO” DE DESCONFINAMIENTO

El plan presentado por el Ministerio de Salud consta de 5 etapas, las que presentamos a continuación:

CUARENTENA: es la restricción más estricta, ya que se limita la movilidad de las personas, con el objeto de disminuir al mínimo la interacción y el riesgo de propagación del virus. Por eso, se permite a la gente salir de sus domicilios solo para realizar actividades que son esenciales, para lo cual deben solicitar permisos exclusivos para esas diligencias. En esta etapa se encuentran actualmente 65 comunas del país.

TRANSICIÓN: se levanta la cuarentena los días de semana y se mantiene los días sábados, domingos y festivos. También se permiten las reuniones sociales y recreativas a un máximo de diez personas (prohibiéndose para más de diez).

PREPARACIÓN: en esta etapa se levanta la cuarentena para la población general, con excepción de los grupos de riesgo. No se restringe la movilidad de las personas ningún día de la semana, pero se mantienen las restricciones sanitarias. Se permite el desplazamiento salvo en horario de toque de queda. Además, se autoriza realizar actividades sociales y recreativas cualquier día de la semana con un máximo de 50 personas. Ésta es la situación en que actualmente se encuentran aquellas comunas del país que no están en cuarentena.

APERTURA INICIAL: se retoman ciertas actividades de menor riesgo de contagio, minimizando las aglomeraciones. Se permite que los adultos mayores de 75 años puedan salir una vez al día por 60 minutos, con medidas máximas de seguridad. También se autoriza el funcionamiento de restaurantes, teatros, cines, restaurantes y cafés, con un máximo de asistencia de 25% de su capacidad. Aunque se mantiene la prohibición de funcionamiento de pubs, discotecas y recintos similares. Se considera además un retorno gradual a las clases presenciales en los establecimientos educacionales, de acuerdo a la planificación del Ministerio de Educación y condicionado a la situación sanitaria. En esta etapa se encuentran en este momento las regiones de Aysén y Los Ríos.

APERTURA AVANZADA: Aquí se aumenta la cantidad de gente en las actividades permitidas en el paso anterior, adoptando las medidas de autocuidado. De esa forma, los cines, teatros, restaurantes y café pueden funcionar al 75% de su capacidad. Y se agrega el funcionamiento de pubs, discotecas y lugares similares, con un aforo máximo del 50% de su capacidad. Lo mismo con los gimnasios abiertos al público. También se permite el traslado a una segunda vivienda y la libre movilidad de los adultos mayores de 75 años. En tanto, la prohibición de eventos es para más de 150 personas (en lugar de 50).

Fuente:
<https://www.emol.com/noticias/Nacional/2020/07/19/992418/Detalle-cinco-etapas-paso-paso.html>

REEMPLAZO DE ESPEJO EN CUESTA CARRILLO

Con el fin de mejorar el tránsito de todos quienes circulan en el sector de Cuesta Carrillo, vecinos y trabajadores, es que Latin American Power encargó la reparación del espejo panorámico que se encuentra en una de las curvas más cerradas de la cuesta.

Este espejo se encontraba en mal estado desde hace un tiempo, y, según lo señalado por varios usuarios del camino, es de vital importancia a la hora de medir con cuanta confianza se enfila el camino hacia arriba, y de la misma manera reducir la velocidad los que vienen bajando ante la presencia de un vehículo que transite en sentido contrario.

De esta forma, Latin American Power sigue reafirmando su compromiso de reducir las externalidades negativas de sus operaciones, obras y faenas. Pero, además, el férreo compromiso con instalar una cultura de seguridad y prevención de la que los vecinos y usuarios de los caminos se pueden beneficiar con el objetivo de limitar las opciones de accidentes.



FINALIZA PROCESO DE DONACIÓN DE TUBERÍAS EN DESUSO A COMUNIDADES

Desde hace un mes y medio aproximadamente comenzó la entrega a los vecinos de las comunidades de Huechelepún, Carén Alto y Carén, de las tuberías que fueron reemplazadas producto de la obra de cambio de las mismas. Y tal como les informamos en su momento, esta donación fue producto de un convenio entre Latin American Power y las organizaciones de los sectores mencionados, especificando por parte de la empresa los usos no estructurales que debían tener las tuberías en desuso. Pues bien, el proceso ha terminado, ya se entregaron las últimas unidades a los vecinos beneficiados, y la persona que estuvo a cargo de toda la operación, Marcos Sanhueza, vecino del sector de Carén y colaborador de LAP, manifestó su satisfacción por lo ejemplar del proceso, el cual se llevó a cabo pese a las condiciones climáticas, muchas veces con nieve en los caminos, pero pese a lo cual se logró el objetivo. Cabe señalar que, a la hora de recibir las tuberías, los vecinos firmaron un acta de recepción, mediante la cual ellos se hacen responsables de ahora en adelante por el uso que se les dé, el cual debe ser con un fin no estructural, por ejemplo bebederos de agua, fosas sépticas, almacenaje de comidas de animales, etc.



REPARACION DE SECTOR DE CAMINO VECINAL

Desde hace unos días comenzó la reparación de un sector del Camino Vecinal hasta de la sede de la Junta de Vecinos de Huechelepún.

El motivo de esta reparación es volver a dejar el camino en buen estado para el tránsito de los vehículos menores de los vecinos en primer término, y de los colaboradores de Latin American Power también.

El mayor deterioro que pudo haber sufrido el camino fue durante el invierno junto al tránsito de vehículos pesados, acarreado material principalmente. Esta problemática fue expuesta por el presidente de la JVV de Huechelepún, lo que motivó a Latin American Power a realizar la reparación temporal. Esto para asegurar un tránsito seguro y expedito para los vecinos del sector.

El mejoramiento del camino es básico, y consiste principalmente en aporte de material estabilizante. De esta manera se logra mejorar el estado actual de este tramo por una temporada más, en beneficio de toda la comunidad, lo cual es una de las preocupaciones de LAP.

